
Ｈ30年度北浦和校協議会「理事会」第 2回議事録 

                                                     作成 １４期 加藤眞一 

Ｉ 経緯 

1. 開催日 平成 30年 5月 9日(水) 13：00～15：20 

2. 場所   浦和ふれあい館 第二会議室 

3. 出席者(敬称略) 

（8 期）本間 進、藤枝 一子（9 期）笹川 幸雄、野口 茂雄、松本 康夫（10 期）池田 善四郎、渡邉 昭輝

（11 期）樋口 松男、成瀬 昭一（13 期）瀧澤 道夫、松尾 郁子（14 期）高木 伯耿、加賀見 優、加藤 眞

一（16期）庄子 誠一、小林 賢治 （欠席）（16期）脇田 國之 

 

ＩＩ．議題と討議 

   開会前に、連合会上納金を集金。13期と 14期は、次回理事会で納める。 

   

1. 前回 4月 11日の理事会議事録の確認 

４．北協演芸会の第 4希望抽選は、8期藤枝理事の代わりに本間理事が担当した。 

配布した北協役員名簿のうち１６期脇田邦之は、間違いで脇田國之が正しいので修正してほしい。 

 

2. 連合会報告 

高木会長から５月８日（火）１０時半から大宮の東天紅で第１６回シニアユニバーシティ校友会連合会総会が開催

され、議事は、滞りなく進み無事終了した報告があった。懇親会では、各校役員から５分間各校紹介があり、１４期

は、瀧澤副会長が代表して紹介をした。 

尚、１８期北浦和校は、１４４名の定員に満たず１２０名のため、１０班体制となった。 

 

3. 北協演芸会開催日 

５月１日の北協演芸会の会場抽選には、多数の応援をいただいたが、浦和コミセンは、希望日が取れず 

１１月２６日（月）武蔵浦和サウスピアが、９期松本理事のおかげで確保された。 

 

４． うらわ踊りの練習日、時間 

加賀見理事が、担当し 6月に 3回、7月に 2回の練習日を計画 

練習日：①6月 22日（金） 常盤公民館 15時から 17時、②6月 26日（火） 北浦和公民館 15時から 17時、③6

月 29日（金） 北浦和公民館 13時から 15時 

7月の練習日は、④7月 6日（金）常盤公民館 11時から 13時、 

最終リハーサルは、⑤7月 12日（木）北浦和公民館で 13時から 15時に行います。 

うらわ踊りの抽選会等は、6月 1日（金）15時半から開催されるので、高木会長が出席し、順番など詳細が決まる。 

各期の法被は、6 期 11 枚、8 期 7 枚、9 期 10 枚、10 期 3 枚、11 期 10 枚、13 期 15 枚、14 期 13 枚、15

期 ３枚なので、各期の踊り手の人数が確定したら調整の予定。 

各期の浦和おどり参加希望者は、次回理事会の 6月 13日までに 14期加賀見理事に連絡してください。 

１３期は、６月２０日の総会で決めるので、決まり次第連絡をいれる。 

 

５．ボウリング大会開催日時 

担当の谷本さんへ連絡したところ、１２月７日（金）は、既に予約済みのため、１２月６日（木）と１２月５日（水）の仮予

約をした。結果、１２月６日（木）１６レーン（各期２チーム出場、パーティ室を含め）を正式に申込をする。 



尚、女性は、２０点ハンディがあるが、男女を問わず年齢制限（７５歳又は 7７歳）で 10 点ハンディなど小委員会を

立ち上げ討議してほしい。また優勝者には、ゴルフと同様なハンディを設けるなどしては、如何。 

 

６．１０月，尚和園慰問の演目を各期から応募 

   担当は１４期なので、１４期理事会では、既にいくつか候補があるが、各期でも協力をお願いしたい。 

 

７．１５期退会に伴う今後の対応（北浦和協議会、連合会役員） 

   過去に１２期退会のため、１１期久保会長が２年間北協会長を務めた前例があるが、十分に議論して 

対応したい。 

   笹川理事から、１６期庄子会長は、１年間連合会常任理事（広報）を担当するので、連合会の事情に精通できる

筈なので、スライドで連合会会長にどうか？との発言があった。     

   更に、連合会の在り方について、藤枝理事、笹川理事、成瀬理事、瀧澤理事などから意見が出されたが、もう少

し時間をかけて継続討議してゆくことになった。 

 

その他： 

 Ａ．６期 寺内副会長から、高木会長に理事会の際に、時間をとって欲しいと連絡があり、議事を中断して話を聞い

た。６期校友会内部での連絡不足のため、寺内副会長は、１０月２３日（火）１０時開演で 三遊亭楽生師匠の落

語会を武蔵浦和サウスピア多目的ホールで実施する手配を済ませていた。大竹会長から北協を退会した旨

を知らされ、６期だけでは、会費５００円で定員２００名の会場を埋めることは、難しいため北協理事会に協力の

お願いに来た説明があった。理事会では、北協に復帰してはという意見が出たが、大竹会長からは、今年度

は無理との話があり、各期で２５名の協力をして７月末までに 各期がそれぞれ寺内副会長へ連絡をすることに

なった。 

 Ｂ．１１期成瀬理事から、赤い羽根募金活動協力についてお礼状が届いていると報告があった。 

総額 ９，６７５，５８４円で、そのうち北協の共同募金額は、２万円強だった。今期は、１３期、１７期が担当。 

Ｃ．８期本間理事から、９月２６日（水）１０時から１１時４０分まで 浦和コミセン多目的ホールでピアノ演奏とソプラノ歌

手による「ふれあいコンサート」の案内状が配布された。参加費は、２００円 

Ｄ．１１期成瀬理事から６月２０日（水）１０時から１１時半まで北浦和のふれあい館で開催の轡田隆史先生講演会の演

題が、「さいたまから世界をつかむ」に決まった事。８期、９期、１０期、１３期でそれぞれ希望者はどのくらいか？と

発言があったが、演題が決まったばかりなので、まだ無理との声があった。 

Ｅ．９期松本理事から今期北協のＨＰ委員について発言があり、担当期は、１０期で池田会長，渡辺、片岡、事務担

当は、９期松本、アドバイザーは、８期藤枝理事、８期は、本間、原田、９期は、田中，井関、１１期は、渡辺、竹

原の両名に確認する、１３期は、小林、佐藤、１４期は、中尾、藤原、１６期は、未定 

Ｅ-１．９期松本理事から平成３０年度連合会代議員名をＨＰに掲載するので、各期からの名簿を要請。 

８期は藤枝一子、原田国子、９期は松本康夫，野口茂雄、１０期は、渡邉昭輝、西沢繁、１１期は、三上すみこ、

竹原 貞夫、１３期は、松浦哲也、伊藤キヨ子、１４期は、高羽成和、石井久雄、１６期は、脇田國之、吉沼さよ

子、内藤満（１６期は、会員数１００名以上のため、３人選出） 

Ｆ．各期から連合会への補助金申請事業を、６月理事会にその詳細を出来る範囲で報告 

Ｇ．６月１３日の理事会終了後、１６時から懇親会をさいたま新都心の魚盛で開催するので、前年度理事へ声をか

けることになった。 

    

   次回理事会及び懇親会： ６月１３日（水）１３時より 浦和ふれあい館 第二会議室 


